

Wolfgang F. Geißelbrecht
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 07.02.2017

Tradition im städtischen Stadion an der Grünwalder Straße

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, an Tagen mit Veranstaltungen im städtischen Stadion an der Grünwalder Straße, wieder traditionsgemäß Fahnen auch an den Masten auf der Isarseite zu hissen.

Begründung

Bisher wurden Anwohner*innen und potenzielle Zuschauer*innen durch die weit sichtbaren Fahnen auf der Isarseite über den Stadionbetrieb informiert bzw. erinnert und konnten sich frühzeitig darauf einstellen. Die Bewahrung dieser Tradition trägt zur Verschönerung unserer Stadt bei.

Wolfgang F. Geißelbrecht
Fraktionsvorsitzender
BA18@Gruene-Muenchen.de